

地域 の 話題

当地域の話題を
まとめてみました。

あの話 その後どうなったかな…

平成19年は新潟港開港150年ですが、開港前に新潟に来た外国人を案内している様子を描いた絵がアメリカで見つかったとの記事が6月11日の新潟日報に載っていました。不安要素の多い国際情勢の昨今ですが、新潟の人達は150年も、昔から草の根国際親善、国際交流をしていたのです。街を歩いていると、当たり前のように外国人と思われる人に会いますが、毎日の生活の中で、国際交流に無意識の中で、貢献している事もあるのではないでしょうか。

お盆頃には、区役所がNEXT21に移転、今年度中に、ひまわり学級の仮設校舎が旧大畠小学校のグラウンドに設置、旧二葉中体育館には、一時的にローラースケート場ができるとか……。

9月1日から、東区区役所隣に東警察署が新設され、現在の、新潟南高校隣の東警察署は、新潟警察署と名称が変わります。中央警察署は現状のままですが、交通機動隊が来て、約100名の増員を予定。又、現在新潟中央警察署管内に10交番がありますが、中学校区毎に交番を配置、繁華街の古町地区に警備派出所を設置する、4交番1派出所になる再編案が進められています。

スローベースとハイペースが、混在する昨今、落ち着いた生活とは、どんな生活なのでしょうか。



新潟地区コミ協 当面の事業予定

1. 7月22日(土) タンボボ盆踊り大会 新潟小学校
2. 9月8日(金) 健幸サロンクラブ よろっtoローサ
3. 9月10日(日) 世代交流野球大会 寄居中学校
4. 9月14日(木) 地域の茶の間 中央区社協(コシジビル3階)
(毎月第2・第4木曜日)
5. 10月13日(金) 健幸サロンクラブ 寄居コミハウス
6. 1月27日(土) もちつき大会 新潟小学校



編集後記

新年度が始まって早や3ヶ月が過ぎました。諸課題多い中ですが、新役員一同、担当毎に張り切って動き出しております。

大和跡地等、古町界隈の商業ビル建設工事、更に区役所の移転、これに伴う人々の流れ、昼間人口の動態、又 ローサを含めた地下駐車場利用状況の変化等も興味あるところです。

その他、各地で増え続ける空き家問題、老々介護や津波対応など苦労、問題、山積です。

これらの諸問題解決のため、行政に対し、意見具申して、その回答に納得はしても、繰り返しの議論が必要な時もあり得ると考えます。その為には地域内の皆様の参画意識が当然必要であり、その意見を集約して、事業に反映させて参りますので、各位のご協力を宜しくお願いいたします。

(近 編集委員 記)

新潟地区 コミ協だより

平成29年8月1日
第5号
新潟地区コミュニティ協議会
発行責任者 花輪 英夫
新潟市中央区西大畠町617

平成29年度 定期総会終了・担当役員決定

平成29年度コミ協定期総会は、5月25日午後、割烹「大善」に於いて開催されました。田中副会長の、開会挨拶に始まり、花輪会長挨拶、平成28年度の活動報告、決算、そして平成29年度の活動計画と予算が承認されました。

本年は役員改選の年で、事務局が用意した腹案を承認して頂きました。その他の項では、中央消防署の跡地へコミハウスの設置を要望している事についての現状や、小学校のひまわり学級が、大畠少年センターに今年度中にプレハブで建設される事や、税務署の移転、中央警察署管内の交番が組織改編される事などの説明がなされました。

総会後の懇親会には、着任間もない田辺地域課長他、社会福祉協議会事務局長、小、中学校校長(代理教頭)等の来賓をお招きしており、総会終了時間を心配致しましたが、会員の協力で議事が進み、終える事ができました。

懇親会は、1年間の思い出話や今後の活動について話し合われ、有意義な意見交換の時間を過ごす事ができました。

過日、新役員会を開催、役員の互選で、担当を決め、活動を開始致しました。

平成29年度役員担当一覧	会長	花輪英夫
	副会長	笠井 武、田中忠夫
	理事(総務)	榮森征行、近 義夫、伊藤肇、石黒一徳
	理事(会計)	井上 健
	理事(書記)	浜田貢一
	理事(福祉)	阿部和広、斎藤 寧、青柳英子、井上匡代
	理事(教育)	石田直樹、田村千恵子、苅部惣之助、竹中広樹、広島隆明
	理事(防災防犯)	藤井光継、鈴木政二三
	監事	磯部 博、宮沢順正

29年度総会 5月25日 於 割烹「大善」



新潟地域の皆様、地域の活動にご参加をお待ちしております。

コミュニティハウス運営委員会も 総会を 開催いたしました。

コミハウス運営委員会総会は、6月1日午後、コミハウスの多目的ホールで、田辺地域課長他の来賓をお招きして、開催いたしました。

田辺地域課長は過日の人事異動で着任されたばかりで、初めてお会いする人も多く、挨拶を頂き和やかな中で、開催いたしました。

ハウスの1年間の活動や市からの補助金、ハウスの利用料金収入に対し、老朽化した設備の修繕費の出費状況など質疑応答があり、議案は総て承認されましたが、修繕費の増加、老朽化した駐車場の無いハウスは利用者の減少が著しく、平成28年度は赤字決算となりました。

今年の総会は、コミ協と同様に、役員改選の年で、地域の代表やハウスの利用者代表等、別表の役員が承認されました。

消防署跡地、大畠少年センターの今後、旧二葉中跡の再利用、空き家の旧税務署、他、地域の問題が山積している中で、今後のコミハウスの運営は大変難しいと感じる総会でした。

地域の皆様が、コミハウスを今まで以上に利用して、ハウスの運営に関心を持って頂ければありがたいと思うばかりです。

寄居コミハウス運営委員会役員名

代表 花輪 英夫 田中町3 現会長	理 事 榎森 征行 西大畠3・南大畠自治会長
副代表 田中 忠夫 中・南自治会長	理 事 近 義夫 西大畠4 町内会長
理 事 笠井 武 営所通2 町内会長	理 事 山田 直樹 西大畠2 自治会長
〃 浜田 貢一 東堀前8・9 自治会長	〃 宮沢 順正 寄居中PTA会長
〃 伊藤 肇 西大畠1 自治会長	〃 井上 匡代 民生児童委員
〃 磯部 博 田中町3 自治会長	〃 渡辺 昭一 サークル寄居拳友会代表
〃 石田 直樹 寄居中PTA副会長	〃 田村千恵子 寄居中コーデネーター
〃 青柳 英子 新潟校区婦人会長	
〃 桜井 富子 サークル・タンツ代表	



平成29年度 防災訓練 新潟地震を想定しました

去る6月16日、新潟市の防災訓練に寄居コミハウスも参加いたしました。

当日、コミハウスを利用して会議中の皆様にも避難訓練に、参加・協力して頂きました。

右の写真は地震発生を想定して「落下物から頭を守れ」

と机の下に隠れた時のものです。頭隠して尻隠さず……でも致命傷を負わないことが第一です。

昭和39年の新潟地震を知っている人は少なくなりました。訓練は大切ですね。必ず役に立ちます。



表彰

既にご存知の方も多い話ですが、新潟小学校が、持続可能な地域社会の担い手を育てる教育として、児童が商店街の人達と考案し「古町スイーツ」や地域住民が歌や踊りを学校で披露する取り組み、地域ぐるみの「盆おどり」などが評価された結果です。

表彰式は、昨年末の12月8日文科省で行われ、去る3月14日に地域受賞祝賀会が開催されました。

自治会長・ 町内会長 永年勤続で 表彰

過日 新潟ユニゾンプラザで開催された「中央区地域活動ふれあいの集い」に於いて永年勤続表彰式があり、当コミ協からもお二人が表彰されました。

自治会長 20年 東大畠コープラス自治会 姉崎 裏二様

自治会長 10年 西大畠エルヴェ会 井村 国彦様

コミ協としては、今後 益々のご活躍をお祈りして、益々のご協力をお願い致します。

感防交鈴
謝止通木
状活動御
事故夫妻の

新潟小学校近くの交差点と日銀前で、朝夕、子供達や歩行者の安全指導に永年尽力されて来た鈴木政二三様、か代子様御夫妻に、3月14日、新潟中央警察署長から感謝状が授与されました。

雨の日も風の日も、雪の日も猛暑の日も学童や歩行者の為にオレンジ色のベストを身に着け、永年にわたり安全指導を、されて来た事に対する感謝状です。



たんぽぽキッズスクールでボランティア、しませんか

たんぽぽキッズスクールは、子どもたちに安全な居場所を提供することを目的とする、新潟小学校・新潟市教育委員会共済の事業です。基本的に水・木曜日の15:00~16:45、土曜日の9:30~11:45に新潟小学校の体育館、グラウンド、ピロティー、図書館などで活動しています。

現在、運営スタッフボランティアに登録して下さる方を募集しています。

ボランティアの主な仕事は、子どもたちの活動の見守り、子どもたちと一緒に活動（折り紙やトランプ・将棋・ボール遊び等々）する、などです。月1~2回程度の参加結構です。詳しくは、228-3099、若しくは090-3148-3444（木村）までお問い合わせ下さい。